

Medenrunde 2025

Insgesamt war die Tennisabteilung des PTSV mit zehn Mannschaften in der Medenrunde 2025 vertreten, wovon zwei Mannschaften bei den Junioren gemeldet waren.

Hier die Übersicht:

Herren
Herren 40 Spielgemeinschaft mit PSV
Herren 50 Spielgemeinschaft mit PSV
Damen
Damen 40/1
Damen 40/2
Damen 50
Damen 60 Doppel
Juniorinnen U12
Junioren U15

Die **Damen** (in welcher auch noch Juniorinnen mitspielten) traten als 6er-Mannschaft in der 2. Bezirksklasse an. Leider konnte keine Begegnung gewonnen werden und so blieb nur der sechste und damit letzte Tabellenplatz.

Unsere **Damen 40.1** trat in der 2. Bezirksliga an. Dieses Jahr konnte der Abstieg leider nicht verhindert werden. Punktgleich (2:10) mit den Damen vom TC Ihringen reichte es nur zum letzten Platz, da der TC Ihringen eine um zwei Matches bessere Bilanz hatte.

Die **Damen 40.2** schaffte in der 1. Bezirksliga mit 4:6 Punkten einen guten vierten Platz. Alle Mannschaften auf den Tabellenplätzen drei, vier und fünf waren zum Schluss punktgleich. Auch hier entschied letztlich die Zahl der gewonnenen Matches über die Platzierung.

In der 1. Bezirksliga spielten auch die **Damen 50** (4er-Mannschaft). Hier konnte mit einem Unentschieden am letzten Spieltag der Klassenerhalt gesichert werden. 2:10 Punkte und Platz sechs in der Tabelle.

Im Doppel spielten die **Damen 60** und holten am Ende mit 7:7 Punkten den fünften Platz in der 2. Bezirksliga.

Die **Herren** traten als 4er-Mannschaft in der 2. Kreisklasse an. Hier wurde ein vierter Platz mit 3:7 Punkten geschafft.

Die **Herren 40** (in Spielgemeinschaft mit dem PSV Freiburg) spielten dieses Jahr erstmalig in der 1. Bezirksliga an, nachdem der zweite Tabellenplatz aus dem Vorjahr doch noch zum Aufstieg gereicht hatte. Obwohl das Niveau nochmals höher war, konnte am letzten Spieltag beim direkten Konkurrenten aus Heitersheim das alles entscheidende Spiel mit 5:4 gewonnen werden. Somit war der Klassenerhalt gesichert.

In Spielgemeinschaft mit dem PSV Freiburg spielte die **Herren 50** (4er Mannschaft) beim PSV in der 2. Kreisliga. 3:7 Punkte reichten für Platz 5 in der Tabelle.

Erstmalig konnte eine **Juniorinnen U12-Mannschaft** gemeldet werden. Gleich im ersten Spiel konnte bei hochsommerlichen Temperaturen in der 1. Bezirksliga beim TC Mengen ein Unentschieden und damit der erste Punkt eingefahren werden! Gegen die

beiden anderen Mannschaften vom Freiburger TC und TC Oberweier war trotz vollem Einsatz nichts zu holen, die Spielerinnen aus diesen Mannschaften spielen zum Teil auf Verbandsebene mit.

Unsere Junioren **U15-Mannschaft** traten in der 1. Bezirksklasse an und erreichten mit 3:7 Punkten den fünften Platz und schafften damit den Klassenerhalt.

Auch dieses Jahr haben wir wieder eine Mixed 40-Mannschaft gemeldet (in Spielgemeinschaft mit dem PSV). Das einzige Heimspiel findet am 27. September statt.

Wir bedanken uns vor allem bei den Mannschaftsführern, welche mit Ihrem Einsatz die Spieltage organisieren und die Mannschaften auf den Platz bringen. Das ist nicht immer einfach in Anbetracht von Verletzungen, privaten Terminen und was sonst noch so dazwischen kommen kann.

Einen Großen Dank ebenfalls an alle Eltern, die unsere Junioren-Mannschaften unterstützen (Essen organisieren, Fahrten zu Auswärtsspielen, Daumendrücker)!

Alle Mannschaften sind hier zu finden:

<https://baden.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubTeams?club=32805>

Rüdiger Sauter, Tennisabteilung